

区長 山口照美の でるでるだより

NO.19

10月8日に「第49回港区民まつり」が開催されました。横山市長も来られて「鬼滅の刃」の炭治郎の衣装を着ていただき、私も禰豆子の姿でご挨拶をしました。

港区では、昨年度、区内の小学生からの「万博の時に、港区をコスプレで盛り上げたい！」という提案を受け、11月19日に初のコスプレイベントを予定しているからです。港産業会さん、港区に本社のあるコスプレイベント会社(株)ハコスタさん、JTさんと連携し「コスプレ×クリーンアップ」イベントを行います。今後も、港区の写真映えするスポットやコスプレ体験の楽しさを発信し、若者や国内外の観光客が港区に関わりたくなるきっかけになればと思っています。

さて、今月は「港区健康月間」です。港区は高齢化が進んでいますが、同時に、シニアの方が活躍し人生を楽しめる「生涯現役のまち」でもあります。11月11日には「港区健康フェスタ」へ、健康寿命を延ばすためにぜひお越しください。健康チェックや食事・運動の見直しは、高齢の方はもちろん子育て世代の方にも必要です。一緒に元気な港区をつくりましょう！



横山市長と有志のコスプレイヤーさんのおかげで、区民まつりが盛り上がりました！

QRコード：港区のコスプレの取り組みページ

